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胡敏 听力主讲张皓IELTS8：老师好，我想请问剑桥二里面有

没有答案是印错的呢？ 胡敏：有错误，但不多。我记得至少

是第一套题最后一篇阅读中的True\false\not given中有答案是

错误的。 fankun0808：胡老师您好，您会在新航道亲自教授

雅思课吗？我看到您会自己讲考研． 胡敏：新航道的所有雅

思课程，是由刘洪波、张浩、徐卡嘉、JOHN、李鑫亲自主讲

，我不会讲授听说读写具体的课程，但是我会给新航道每个

班的同学讲一堂雅思透析的综合课。 网友xiewen80：您们对

机经怎么看，它对我们考试能起多大的作用？张皓：请这位

同学参考百考试题网张皓专栏里网友cranyz写的连载文章, 他

根据自己亲身体会,提到了机经和考试之间的关系. fankun0808

：张皓老师您好，听力如果文章很长，总是听了后面的就忘

了前面的，我该怎样解决这种问题呢 张皓：谢谢这位朋友的

提问，这个问题通过对雅思听力的强化训练完全可以解决。

雅思听力要求考生在做题时边听边做笔记如果忘了前面的内

容看一下刚才的笔记就应该能想起来了 张皓：现在的问题是

您是不是能做好前面内容的笔记，所以有一点希望你在练习

听力的时候要加强短暂记忆能力的训练，一个很好的办法就

是经常练习听写一句话第一遍听不下来完全可以再听一遍，

把能回忆起来的内容全部写在纸上。这样坚持练一段时间就

能达到很好效果。 jasonliu33：胡老师，我正在准备明年二月

初的考试，请问准备雅思口语应该采用什么方法什么教材比



较好？还有，网友们都反应现在市面上的很多写作教材水平

都很低，您觉得准备写作用什么教材什么方法叫好呢？ 胡敏

：对于口语首先一定要了解口语的题型和三个阶段的目的，

并针对一些常考的topic多练多说。至于方法我完全同意张皓

老师刚才所提到的观点。 胡敏：关于市面上的写作教材水平

的确参差不齐。在雅思第四代教材中有一本《雅思考试高分

作文》，是一位英国专家编写的，书中针对中国学生写作问

题给予了非常详尽的解答。他的立足点与以往的很多作文书

完全不同，很值得雅思考生学习。 zyttyx:你好，我是新手，

已工作两年，想明年六月份考试，现在该怎么着手复习，怎

么选择辅导班？ 张皓：因为您的时间比较长，请您在前两个

月首先注意基本功复习。从听说读写四个方面认真地检查自

己存在的问题，并且确认自己的现有水平。然后根据您的水

平选择适合自己的培训课程，是属于基础提高类的还是属于

考前突破类的？在学完辅导班之后，根据老师上课所讲的内

容有针对性的集中复习一个月 ，每天保证至少一个小时接触

英语的时间并坚持下去。祝你考好！ 网友kouer：我想请教关

于如何审题 young people are important resources to their country,

but governments may ignore some problems faced by young people

in running the country. By your experience, what does government

need to do for supporting or helping young people? Please show

those problems and give your idea or suggestion to solve the issue. 这

种多问号的题目应该从哪方面入手？我不知道第一段是摆政

府没做的原因还？还是年轻人所遇到的问题？如何避免在考

试中审错题？ 胡敏：首先谢谢这位同学，对于这样的问题，

一定要确定好作文题最核心的是什么？这个题首先必须回



答please之前的那个问题，也就是说，要指出政府的问题所在

，年轻人所遇到的问题应该是作为回答这个问题的时候支持

自己论点的论据。然后再给出自己的解决方案，象这种多问

号的题目，一般来说要关注最后一个问号前的内容。或者是

，最后一个问号后面的陈述句中所涉及的问题。这样来说就

可以避免审错题。 北京新航道学校雅思听力首席主讲 张皓 网

友lanier：请问如何提高口语流利程度，除了多练习外应该多

注意什么呢？谢谢您的回答 ! 张皓：实际上这个同学的问题

本身就是一个很好的答案，您已经一针见血的指出了练习口

语的精髓所在 。学好口语最主要的就是要不断练习，而且，

要尽量的在实际生活中多与别人用英语交流，而且不要害怕

犯错误，越是担心自己说不好就越不敢开口说话，流利程度

自己自然受到了影响。所以练习口语的时候不要担心自己说

的到底对不对，大胆的说下去，忽然有一天，你就会发现自

己的口语棒得连自己都不敢相信了。祝你成功！ fankun0808

：胡老师您好，现在市面上你出的雅思教材很多，有新东方

出版的，也有新航道出版的，现在我用哪一套更好．或者都

用？ 胡敏：谢谢这位网友的提问。其实在前面我已经告诉大

家我在总结我以前的所有雅思教材基础之上，推出了一套全

新版的雅思教材，这套教材浓缩了以前历代雅思教材的精华

。并有很多创新之处。比如听力部分我们邀请了10多位来自

英国、美国、澳大利亚的专家参与编写和录音，非常接近真

实生活和考试难度。 网友icemint：想问问张皓老师，听力在

正式考试中会不会有T、F、NG题出现，因为看到how to

prepare for ielts上。面有这种题型。谢谢您. 张皓：谢谢这位同

学，您提到的这种题型，在2000年的雅思考试中曾经考过一



两道题，在现在雅思考试中已经不再出现了。 lolazheng：您

们好,新航道有没有自已的内部教材呀,我以前上过东方网校的

课,但那是2002年课,不知还需要补什么 张皓：我们有自己的课

程讲义，配合使用我们的新教材，如果你是2002年上的网校

的课，建议多留意最近雅思考试的趋势，可以在百考试题网

上寻找经验栏目，或论坛上浏览。 网友nl885：胡老师您好，

您能介绍一下三级翻译考试的具体情况吗？它大概相当于多

高的英文水平？我的ielts成绩是6.5分（2002年考的），现在在

澳洲已经十个月了。我现在的英文水平曾家三级翻译考试（

考到70分）把握有多大？我应该怎样去准备这个考试？ 胡敏

：三级翻译分两种：一种口译，一种笔译。我所教过的同学

在国外大多是考笔译，比较简单，就你现在的个人情况雅

思6.5 分，并且已在国外生活了一段时间参加三级翻译的笔译

部分应该没有太的问题，但要注意的是，最好参加一个澳洲

官方所办的三级翻译培训，因为考试中对英译汉的汉语文章

较高。 cindy04623：口语的表达能力远远落后于我思维的高

度。如何从根本上解决？短期内背20篇相关的托福作文范文

有效果吗？ 张皓：背范文对于培养语感肯定是有相当大的好

处，但不能从根本上解决口语问题。我们新航道学校的副校

长王渊源（John Gordon)提出了练习口语的金三角理论 ，就

是要结合“朗读、模仿、交流”，同时注意汉语句子结构和

英语句子结构的差异性。当然英语口语表达能力远落后于思

维高度的另一个原因就是语汇不足的问题，这是需要自己下

苦工夫去提高的。 frankiemm：请问胡敏老师，上次考口语时

，我让考官重复了4遍问题，我还是没听懂，遇到这种情况我

应该怎么办？ 胡敏：有经验的考官在这种情况下，会主动改



变话题和调整问题的难度。而你本人在这种情况下，不要紧

张，可以很礼貌的告诉考官，你没有理解他的问题，请他换

一种提问方式。 主持人：今天由于参与访谈的网友比较多，

最初阶段服务器刷新程序出现了一些问题，使部分网友不能

及时看到老师的精彩讲解，我们对于由此给大家带来的不便

表示歉意！我们将会以专题的形式发布本次访谈的内容。 主

持人：感谢胡敏老师和张皓老师的精彩回答，今天的访谈到

此结束，我们今后还会邀请更多新航道的雅思老师到100test

嘉宾聊天室和网友进行交流。谢谢各位老师的参与，谢谢各

位网友。谢谢！ 张皓：由于时间关系，我们不能回答所有网

友的问题，请大家随时登陆新航道刘洪波、徐卡嘉、和我本

人在100test上的专栏提问，或者请大家登陆新航道学校的网

站www.newchannel.org提问。谢谢大家，祝大家考试成功！ 胡

敏：谢谢广大网友和同学。学习英语和准备雅思考试的道路

辛苦和快乐并存，有一句话与大家共勉：I will persist until I

succeed.我坚持，我成功！也祝百考试题网越办越好！ 100Test

下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


